
Pièces 3 Pièces

Superficie 48 m²

Référence 83440502

Prix 349 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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En plein cœur du centre-ville, à proximité de la coulée verte et du centre historique

de Nice. Situation idéale, proche de toutes les commodités. Dans une rue bientôt

semi piétonne.Venez découvrir ce somptueux 3 pièces d'environ 50m², situé au 3e

étage sur 4 sans ascenseur.Entièrement rénové, ce 3 pièces offre un espace de vie

agréable  alliant  confort  et  modernité.  Vous  serez  également  charmé  par  le  style

ancien de cet immeuble niçois.Il se compose d'une entrée, d'un couloir desservant

un  séjour  avec  cuisine  intégrée,  deux  chambres  et  une  salle  d'eau  avec  toilettes.

L'appartement bénéficie ...

In the heart of the city center, close to the green corridor and the historic center of

Nice.  Ideal  location,  close  to  all  amenities.  In  a  soon  to  be  semi-pedestrian

street.Come  and  discover  this  sumptuous  3-room  apartment  of  approximately

50m², located on the 3rd floor out of 4 without elevator.Completely renovated, this

3-room apartment offers a pleasant living space combining comfort and modernity.

You  will  also  be  charmed  by  the  old  style  of  this  Nice  building.It  consists  of  an

entrance, a corridor leading to a living room with integrated kitchen, two bedrooms

and a bathroom with toilet. ...

FRANCE AZUR SYNDIC – IMMOBILIÈRE COLONNA

14 rue Maccarani  - 06000 NICE

Contacter l'agence
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